



Entre gritos, armas y reclamos a Creel, dio inicio el periodo ordinario en San Lázaro

Este 1 de febrero dio inicio el nuevo periodo ordinario de sesiones en el recinto Legislativo de San Lázaro entre reclamos y gritos de los diputados morenistas, esta vez dirigidos al presidente de la Cámara de Diputados y aspirante a candidato presidencial, Santiago Creel Miranda.

Todo comenzó cuando Creel Miranda salió a las afueras del recinto para rendir honores de la bandera, lo que molestó a la bancada guinda y provocó reclamos hacia el presidente de la mesa directiva por “no respetar los símbolos patrios”, tal y como lo expresó la senadora Citlalli Hernández en redes sociales.

En conferencia de prensa y luego, en Twitter, el diputado presidente respondió a las críticas y afirmó que la escolta de la Guardia Nacional, estaba armada con fusiles FX-05 calibre 5.56 mm, por lo que por seguridad, determinó no llevar a cabo los honores al interior del recinto: “El amor a la patria empieza con el respeto a las leyes que ud y yo protestamos cumplir y hacer cumplir”, dijo.

Por su parte, el coordinador de los diputados de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Mayes calificó el acto de Creel como “protagónico y unilateral” y señaló que había alternativas con el fin de que la sesión de apertura del nuevo periodo se desarrollara en armonía.

“Diputado. Esto no se trata de posturas frente a la militarización. Esto va de cumplimiento a la ley. Cumplir en fondo y forma es mi deber como Presidente del Congreso. Usted y yo protestamos cumplir y hacer cumplir la Constitución y sus leyes. Sea consecuente”, contestó el panista.

Entre tanto, el nuevo periodo ordinario de sesiones en el Congreso de la Unión también arrancó con grandes pendientes para los legisladores que tendrán que sacar adelante.

Entre los temas más relevantes se encuentra el cambio a leyes en materia electoral del llamado “Plan B” impulsado por el presidente Andrés Manuel López Obrador y el



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
Político MX La política explicada	0	02/02/2023	LEGISLATIVO

proceso de elección de 4 nuevos consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE); los cuales seguramente volverán a confrontarán a Morena con la oposición.

<https://politico.mx/entre-gritos-armas-y-reclamos-a-creel-inicio-el-periodo-ordinario-en-san-lazaro>